

祝

飛驒市文化交流センター
開館記念式典



平成18年 6月3日

飛驒市

式次第

ごあいさつ



施設のご紹介

施設建設経緯のご紹介

工事概要のご紹介

施設概要のご紹介

縞帳のご紹介

中垣克久彫刻庭園美術館のご紹介

高円宮妃久子殿下御入場

開式の辞

開館記念事業実行委員長 蒲 茂太郎

式 詞

飛驒市長 船坂 勝美

御 言 葉

高円宮妃久子殿下

ご来賓挨拶

衆議院議員 金子 一義

ご来賓挨拶

岐阜県知事 古田 肇

閉式の辞

飛驒市議会議長 松山 一夫

式典記念アトラクション

山之村の祝い謡

古川祭起し太鼓

高円宮妃久子殿下御退場

記念演奏披露

岐阜県立吉城高等学校吹奏楽部

このたび、市民長年の願いでありました「飛驒市文化交流センター」が開館の運びとなりました。誠に喜びに堪えないところであります。

この施設は、約700席の固定席を備えたホールを中心に、各種生涯学習の機能を備えております。隣接する教育・福祉の各施設と連携し、飛驒市の掲げる「文化の薫る活力とやすらぎのまち」実現への戦略拠点となることを期待し建設いたしました。

この施設が誕生するまでには、関係者各位の並々ならぬ熱意とご努力がございました。音楽の町を目指す住民有志が実施したオーケストラコンサートによる収益金の寄附によって、文化ホールの建設基金が創設されたのは25年前になります。以降全国的にみても特色のある9回を数えた「飛驒古川音楽大賞」を始めとして、本物の音楽文化を提供する活動を続ける中、様々な分野の市民文化団体が設立され、文化活動は底辺より活発化し、ホールを切望する声は日々高まって参りました。そして、四半世紀という長き歩みを経て、ここにようやく待望の施設として完成をみたのであります。

今後、この施設の誕生によって、これまでになかった新しい文化との出会いや新たな交流活動が数多く展開されることを確信いたしております。また、この施設に意気をかける市民有志により設立された「特定非営利活動法人ひだ文化村」にその業務を委託し、「市民参画型」「市民主体型」の話題のたえない魅力ある運営をしいく所存でございます。

最後になりましたが、市民皆様の更なるご支援、ご利用をご期待に申し上げ、また、施設建設にご尽力賜りました関係各位のご高配に深く敬意と感謝を申し上げご挨拶をいたします。

飛騨市文化交流センター開館記念式典及び記念行事

平成 18 年 6 月 3 日 (土)

●開館記念式典

6 月 3 日(土) 午前 9 時 30 分 テープカット (交流広場)

午前 10 時～午前 11 時 30 分 記念式典と記念アトラクション (スピリットガーデンホール)
式典参列者数 : 570 人

●高円宮殿下を偲ぶ宮様の写真展

6 月 3 日(土) 午前 11 時 45 分～12 時 30 分 オープニングセレモニーと妃殿下ご説明展覧

会期 : 6 月 3 日(土)～6 月 18 日(日) 16 日間開催

会場 : 飛騨の山樵館

期間中入場者数 : 1,188 名

●高円宮妃殿下ご歓迎事業

6 月 3 日(土) 午後 11 時 15 分～ 子育て支援センターご視察 (ハートピアふるかわ) 参加者 108 名

午後 1 時 45 分～ 交流広場関係ご視察

- ・中垣克久彫刻庭園美術館ご視察
- ・記念植樹
- ・交流広場野外舞台での大津神社神楽舞のご台覧

●こけら落とし公演 東京都交響楽団演奏会

6 月 3 日(土) 午後 5 時 30 分開場 午後 6 時 30 分開演

会場 : スピリットガーデンホール

指揮 : 小泉和裕、ピアノ : 梶剛之

入場者数 720 名

●都響団員との開館記念パーティ

6 月 3 日(土) 午後 9 時～午後 10 時

会場 : 古川町総合会館大会議室

出席者 : 都響関係者 80 名 来賓他関係者 25 名



6/3 開館テープカット



開館記念式典



式典時会場の様子



山の村森茂獅子実演



起し太鼓付け太鼓実演



吉城高校吹奏楽部演奏

開館記念式典記念アトラクション



高円宮妃殿下ご移動



高円宮殿下を偲ぶ写真展



交流広場記念植樹



中垣克久彫刻庭園美術館ご視察



大津神社神楽舞ご台覧



ピアノ独奏 梯 剛之



東京都交響楽団



指揮 小泉和裕

こけら落とし公演